

Le tournoi Saint-Jean-Baptiste-de-la-Salle 2019

L'OPL SJBLS remercie les organisateurs de ce tournoi de l'ATS pour leur contribution.
Merci à tous les participants!



Nos premiers matchs du 7 juin
en double mixte ont marqué l'ouverture du tournoi
De gauche à droite les premières équipes sont formées de : Jacques et Hélène,
Jocelyne et Pierre,
Nicole (notre présidente) et Gérard,
Denis et Louise. (Isabelle et Caroline ne sont pas présentes sur cette photo)



Plusieurs matchs ont été
l'objet de nombreuses et longues parties,
merci Marquis d'avoir tenu les livres samedi et dimanche.



Il aura fallu 3 manches
à Denis et Louise (à droite)
pour gagner la finale
en double mixte contre Nicole et Gérard.

La finale du double masculin.
Fabio et Giovanni les gagnants sont félicités
par Marie-Odile (notre directrice) et Nicole.
Ingrid et Serena leur ont chaudement disputé la victoire.



La conclusion du double féminin a été réalisée
le dimanche après midi.

De gauche à droite : Nos finalistes Catherine et Simone, les gagnantes Mélanie et Nicole
tiennent encore fièrement leur raquette.



Alexandre et Catherine avaient disputé
un match matathon contre Jacques et Hélène,
malgré un chaud lutté ils ont du
s'incliner
devant Louise et Denis qui ont atteint la finale

